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! ! ! !本报讯 （记者
华心怡）由国际剑联
主办，中国击剑协
会、上海市体育局和
上海市静安区人民
政府共同承办的
!"#!梅龙镇广场国
际剑联女子花剑世
界杯赛今日开战。
随着 !"$!年伦

敦奥运会的临近，连
续在上海举办 $%届
的国际剑联花剑世界
杯将为各国运动员提
供难得的练兵机会。
从 &月 '日至 (日，
包括中国在内的 #(

个国家和地区近百名
运动员、教练员在上
海为奥运“磨剑”。女
子花剑并非中国的优
势项目，国家队本次
派出陈锦燕、乐慧林、刘咏诗、施云参
加，其余 !(人为地方队选手。令人遗
憾的是，中国女子花剑队在今年 )月
结束的奥运积分争夺战后无缘伦敦，
只有现世界排名第 #* 位的陈锦燕
凭借其亚洲头号选手的身份，得以
进军伦敦奥运女花个人项目。
中国体育总局自行车击剑运动

管理中心击剑部主任袁向阳昨日接
受采访时表示：“女花有能力冲击一
枚奖牌，而男子花剑则具备争夺金
牌的实力，不过竞技比赛的不确定
性让一切充满变数。”男子花剑和女
子重剑是中国军团最有竞争力的奥
运击剑项目。中国男花团体赛阵容
还未最终确定。由于奥运会报名的
截止时间是 &月底，目前国家队的
教练员正在对男子花剑阵容进行各
种排列组合以及磨合。

! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）+,-季
后赛正如火如荼进行中，在中国，同
+,-球星面对面的篮球音乐饕餮盛
宴，也将随之同步拉开帷幕。昨日，
+,-中国宣布，&月 $.日在广州国
际体育演艺中心，将为中国球迷带来
一场“+,-呈现/闪耀群星”活动，该
活动将融合篮球技巧挑战赛和音乐
元素，请到 +,-球星、亚洲艺人、
+,-拉拉队和吉祥物共同出席。
在明星篮球赛中，将有两支男

女明星混搭球队对垒，由 +,-传奇
巨星、九届 +,-全明星加里·佩顿
和四届 +,-总冠军霍利斯·格兰特
领衔参加。双方的教练则分别是
+,- 密尔沃基雄鹿队后卫詹宁斯
和多伦多猛龙队后卫德罗赞。

娱乐明星阵容横跨电影界、电
视界、音乐界和时尚界，知名歌手张
震岳、阿雅、方力申、演员黄奕、前篮
球奥运国手马健、名模秦舒培等。

现场，还将有原汁原味的 +,-

娱乐元素。新泽西网队拉拉队、扣篮
队和吉祥物将为明星篮球赛提供新
鲜有趣的娱乐片段。现场观众还将
有机会赢取 +,-奖品。
“+,-呈现/闪耀群星”由广州

篮协和华谊兄弟共同主办，与众明
星一起，将篮球和音乐融汇一炉，并
通过电视和数字媒体与全国观众分
享。星空卫视和广东电视台将为全
国观众带来个性化的篮球娱乐表
演。新浪和腾讯作为 +,-数字合作
伙伴将通过新浪和腾讯的 +,- 官
方微博与球迷分享明星采访、幕后
花絮以及赛场内外等趣闻。

一号人物
记者!以下简称记"#作为代理

主教练!申花的训练内容主要是由

你来制定的吗"

弗洛伦特!以下简称弗"#首先
我要强调的是，我们教练组是一个
团队，球队的训练内容都是我们讨
论后共同制定的。教练组的一号人
物是阿内尔卡，因为他的名气最
大。我们 '个人加盟申花，是为了
帮助阿内尔卡作为教练和球员在
中超赛场取得成功，这是我们共同
为之奋斗的目标。

记# 能说说教练组的工作流

程吗"

弗#普通训练日，教练组提前 $

小时到康桥，我们之前做好的训练
计划再给阿内尔卡过目一遍，最后
大家再一起确认。来申花仅仅三
周，我们已经将年度工作计划制定
出来了，在此基础上，根据每场比
赛的对手，我们相继制定出了月计
划和周计划。我想强调的是，所有
这些计划，都是我们整个教练团队
一起工作的成果。

记#每场比赛的出场阵容和战

术安排!又是如何制定的"

弗#赛前一天，我们教练组开
会讨论，但是阿内尔卡的建议会给
我们很大的参考，毕竟他来的时间
比我们长，对球队更熟悉。

记#蒂加纳的宗旨是!为了公

平起见! 不同球员作单独交流!你

们呢"

弗#我可以向你透露，在我们
的宿舍楼里，有一间从来不锁的房
间，这个房间就是用来给教练组和
球员进行沟通的。主要是和年轻球
员聊天，帮助他们在方方面面得到
提高。我们认为，沟通是必要的，这
样才能团结全队打好一整个赛季。

记#以前申花赛前一晚!要求全

队住在基地里!如今!全队实行了完

全的走训制!你们是怎么考虑的"

弗#如何打好比赛，在平时训
练中就已经做好准备了。比赛当
天，我们要求队员做的仅仅是回忆
训练中的细节。我们教练组要做
的，则是在思想上鼓励球员。因此，
我们的球员只要在比赛当天，在基
地集合坐大巴前往球场就可以了。
而教练组各自奔赴球场，阿内尔卡
则会比大部队更早抵达球场。

记# 蒂加纳和他的教练团队!

常在傍晚在公寓里开会!然后共进

晚餐# 你们开会的地点在哪里"

弗# 我不会评论蒂加纳的做
法。但我们从来不在饭桌上开会。
每天训练结束后，我们教练组留在
基地里开会，一般而言，训练于下
午 $点结束，我们 )点多才离开。

一个机会
记# 阿内尔卡邀请你的时候!

你思考了多久决定来申花"

弗#我压根就没有犹豫，这可
是阿内尔卡发出的邀请，我怎么会
错失机会呢？当时，我还在法国二
级业余联赛博洛尼队执教，我当即

就辞职了。
记#外界广泛质疑你的履历!

毕竟你之前只是在业余联赛执

教过#

弗# 我的执教生涯始于 $.0!

年，我从事过不同年龄段的青少年
工作。我先后在刚果国家队、法国
业余联赛执教。看起来，履历并不
那么显赫，但我对世界足球趋势有
深刻的理解。而阿内尔卡在皇马、
切尔西等豪门踢过球，对国际足球
有全面了解。我们几个人各司其
职，组成一个教练团队，我们对此
有信心。

记# 这是你第一次来中国!你

的底气在哪"

弗# 我对中国足球有一定了
解。告诉你，我曾和两名在中国执
教过的法国教练共事过。一位名叫
巴特雷斯，$"年前他在大连实德梯
队执教。当年我和他在法国是同
学，我们一起考了职业教练文凭，
后来还在刚果共事过。另外一位就
是前上海中远主帅勒鲁瓦，是我在
刚果执教期间的同事，上周比赛结
束后，他给我打了电话，我们聊了
中国足球环境，还聊了上海生活，
他祝我好运。

记#作为场上教练!两场比赛

之后! 是否发现比预期的要困难

许多"

弗#足球比赛的性质决定了大
家对结果非常看重，都希望在短期
里见到效果。但我们在训练中的成
果，很难在比赛中一下子体现出

来。请给我们一些时间，我相信随
着时间的推移，我们的训练成果会
给球队带来胜利。

一次挑战
记# 阿内尔卡入主教练组以

来!只为申花带来一场胜利!外界

已经开始出现质疑他的声音了!你

怎么看"

弗#任何人都不能同时将两件
事都做得完美。但这对于阿内尔卡
而言，又是一次美丽的挑战。我和
其他 )人一起加盟教练组，就是为
了在方方面面给他帮助，给他提供
一个成熟的环境，一旦他上场，就
让他专注地投入比赛。

记#你觉得阿内尔卡会是一位

好教练吗"

弗# 有些人当教练拥有与生
俱来的天赋，阿内尔卡就是如此，
他有很高的足球智商。我记得我
们教练组第一天上任时，训练结
束后，全队围成一圈，阿内尔卡发
表宣言：“我们的球队就像一个大
家庭，我们每个人都是球队重要
的组成部分。”这段话牢牢记在我
的脑海里。

记#阿内尔卡一直在邀请好友

德罗巴加盟申花!你期待吗"

弗#请问，世界上哪个教练会
拒绝德罗巴？我不知道谁会不欢迎
他。我和德罗巴的叔叔迈克·果巴
认识，以前作为对手踢过比赛，我
们也是同一批取得职业教练证书
的朋友。 本报记者 陶邢莹

! ! ! !上视五星体育频道今天 !"时

将转播斯诺克世锦赛半决赛马奎尔

与卡特比赛实况$#! 时 $% 分将转

播奥沙利文与史蒂文斯比赛实况%

收视指南

! ! ! !都说三个臭皮匠! 顶个诸葛

亮#申花似乎铁了心地开始了团队

运作# 足球本是团队运动!!!个人

在球场上的合作无间才可能敲开

胜利的大门# 但教练组!也是抱着

团玩一把心跳的试验田吗"

没错!教练组里有助理教练!有

体能指导!还有医疗人员!但主心骨

是主教练#在申花!这个主心骨!无疑

是大摇大摆$垂帘听政%的阿内尔卡&

佛洛伦特并不否认自己履历平平!也

不避讳自己在申花的代理主教练头

衔$徒有虚名%'((毕竟!人家也是冲

着阿内尔卡来的& 只是!之所以教练

与球员是两个不同的名词!其中各司

其职的含义已再明显不过& 阿内尔

卡或许是个特别的人!申花的理念也

可能多有创新! 但在有些传统的境

地! 或许还是中规中矩来得更为妥

帖& 三个臭皮匠!不是每一回都能摇

身一变成为诸葛亮的&

对于阿内尔卡来说! 这或许是

一次美丽的挑战!而申花!是否已做

好了最坏的准备"踢球的踢球!执教

的执教!身兼两职!一心二用!多有

触礁&球队的确是一个大家庭!每一

个人也都是重要的组成部分! 若是

有一个正儿八经的全职主教练!这

个家庭将更臻坚强& 阿内尔卡永远

都是申花球迷热爱的带头大哥!在

比赛场上就好& 华心怡

!"#

教练团队的NO.1是阿内尔卡
———本报记者独家专访申花代理主教练弗洛伦特
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弗洛伦特，这个50岁的男人，
在来申花之前，即便是在法国，也只
不过是沉默的大多数。

但他的朋友阿内尔卡却从遥远
的中国带来了好消息，尽管这份合同
似乎并不是那么名正言顺，但是却足
以让他一夜之间赚了点名气。

尽管他不会出席新闻发布会，他
不会一个人指挥比赛，当他站在球场
边的时候，还必须听着阿内尔卡通过
对讲机发号施令。然而他已经对现在
的生活很知足。他说：“我们是一个团
队，目的就是帮助球队不断胜利。我
们的‘一号人物’是阿内尔卡。”

臭皮匠与诸葛亮

! 这个教练组能带领申花取得好成绩吗"

!

弗洛伦特)我毫不犹豫就接受了阿内尔卡的邀请 本版图片 记者 周国强 摄


